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とみまつたかしの議会報告
1ハ            饉 串
■」、            コr

議会内会派 :新政会市民クラブ

住所 :羽村市羽東 2… 3-6
E¨mail:takashi@tomimatu.co.Jp

・TEL:042-555-7093/FAX:042-555‐ 7094

元気な街 はむら!

冨

明けましておめでとうございます。

明けましておめでとうございます。昨年中は、大変お世話

になりました。昨年は私にとって毎日が勉強の年でありました。

精一杯働かせていただ<つもりでしたが実際はどうだつたのか、

毎日反省しています。今年こそは !という気持ちで全力で活動

してまいりたいと思います。

どうぞ本年も宣し<お願い申し上げます。

第 73回 全 国 都 市 間
都市の魅力と交流戦略～地域資源 ×公共交通 = ■
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10月 5～7日 に新政会市民クラブで鹿児島県鹿児島市

にて行われました全国市長会主催の「全国都市問題会議」

に参加してまいりました。全国の市長ほか自治体関係者

等、約2,○○○名が集まりました。「都市の魅力と交流

戦略～地域資源×公共交通=地域活性化」について、い

ろいろな都市での事例報告がありました。公共交通の充

実・ 歩いて楽 しい街等、参考になるキーワー ドがた<さ

んありました。この羽村は小さな街ですが参考に出来る

ものはどんどん取り入れて「元気で強い街」にしていか

なければならないと思います。
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9月 議 会 で の
一 般 賓 間

◇町内会への加入状況について

○町内会の加入状況について

質問

市長

質問

市長

質問

市長

質問

市長

質問

市長

近年の町内会・ 自治会加入率の推移はどのようになつているのか。

町内会 0自治会の加入率の推移については、平成13年 4月 1日 では56.8%
だった加入率が、平成23年 4月 1日現在では44.5%となつている。

今後の町内会加入率はどのように推移 してい<と者えているのか。

加入率については、今後も減少傾向で推移 してい<のではないかと予測 している。

世帯の総数が増えているにもかかわらず、加入世帯数は変わらないというのが現

状であり、加入率が相対的に減少 してい<原因は、新規転入世帯等の加入が少な

いことであると分析 している。

町内会加入率を上げるために、現在、どのような取り組みを行つているのか。

市は、転入手続の際に加入促進のためのチラシ配布や広報はむらを通じてのPRを
行つており、町内会連合会や各町内会 0自治会でもさまざまな加入促進対策を行つ

ている。

町内会へ加入した場合のメリットを、市はどのように考えているのか。

「災害時など、困ったときに助け含える」「子どもや虚弱の方を見守る」などのメ

リットが考えられるが、「町内会に加入してさらに良い地域にしていこう」という

意識の高揚が大切である。

今後の町内会のあり方についてどのように考えているのか。

今後は防災・ 防犯・ 高齢者福祉をはじめ、増大・ 多様化する地域課題に町内会・

自治会と行政が共に「力を出 し含う」、新たな協働関係を築<ことが必要である

と考えている。

^

総合防災訓練
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はむらふるさと祭り

市制施行20周年記念式典
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◇地域経済の活性化について

○産業活性化推進室が行つている市内企業への支援活動について

質問

市長

質問

市長

質問

市長

質問

市長

質問

市長

質問

市長

{固別訪間を行った際の内容は。

経営に関するものや製品開発に関するもの、営業に関する相談が多い状況にある。

その他、どのような支援策を行つているのか。

「市内企業の経営に必要な資金の調達支援」「人材育成支援のための費用助成」

「専門家派遣事業や各種セミナーの実施」「企業誘致促進制度」等行つている。

今後も引き続き、社会経済情勢を注視 し、市内企業の状況を的確に把握 しながら、

地域経済の活性化に資する支援措置を請 じていきたい。

○市発注の工事や物品購入の契約について

ここ3年間の入札案件数は。

工事、業務委託、物品購入等を合わせた入札案件数は平成 20年度が74件、

平成 21年度が78件、平成 22年度が80件である。

市内業者・ 市外業者の受注件数は。

入札分と随意契約分を含わせた件数で、平成 22年度は市内業者が 160件 、

市外業者が 221件 である。

入札にかからない市で購入する備品や消耗品の発注はどのようにしているのか。

5万円以上80万円以下に該当する場合、複数の業者からの見積り含わせによる

随意契約としている。

業者の選定はどのように決めるのか。

市内事業者及び市内に本店又は営業所等を有する者を優先 して選定 している。契約、

調達事務は経済性や公平性を期さなければなりませんが地域

振興の観点から市内事業者の育成対策も求められております。

市の各部署において発注する小額の物品調達といた しま して

は、市内調達の推進を図つている。

埼玉県東松山市視察
雨の日に長靴を履かないと歩けない状態の道路の排水を修繕して

いただきました。

工事前 工事後
横須賀市追浜商店街視察
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8月
3日 (水)

経済垂員会

10月

22日 (土) 童医止トロールセンター発足会
壷量研修会 25日 (火) 経済委員会視察研|1多

議員全員協議会 27日 (木) 東京都道路整備事業推進大会
25日 (木) 農業委員会との懇談会 29日 (上) 舅護」ヽフェスティハ

｀`
ル

28日 (日 ) 玉川神社例大祭 30日 (日 )

9月

2日 (金) 長期総合計画審査特別委員会 31日 (月 ) 議員講習会 普通救命講習
4日 (日 ) 総合防災訓練

11月

5日 (二土)
羽村市産業祭6日 (火) 市議会定例会 (初日) 6日 (日 )

7日 (水 ) 市議会定例会 (2日目) 8日 (〕尺)

8日 (木) 童壷金』定例会 (3日 目) 9日 (水) 長期総合計画審査特別委員会

9日 (金)
市議会定例会 (4日目) 10日 (ラヘ) 長期総合計画審査特別委員会

議員全員協議会 1lE∃|(≦12) 西多摩地区議長会研|1多会

10日 (土)
シルハ―゙はむらふれあい祭り 12日 (土) 羽村市青少年健全育成の日
東地区少年少女球技大会 13日 (日 )

15日 (ラベ) 経済委員会 14日 (月 ) 長期総合計画審査特別委員会

19日 (祝) 敬者のつどい
17日 (ラヘ)

私立幼稚園保護者連合大会
20日 (火) 決算審査特別委員会 羽村市商工会懇談会
21日 (2K) 決算審査特別委員会

25日 (金)
小学校絵画展

22日 (木) 決算審査特別委員会 小学校音楽会
24日 (上) はむらふるさと祭り 26日 (土)

東地区ドッジホ
゛
―ル大会

30日 (金)
市議会定例会 (最終日) 社会福祉協議会福祉大会

議員全員協議会 29日 (火) 学校給食組合議会定例会

10月

1日 (土 ) 羽村第一中学校体育大会

12月

3日 (上) はむら保育展
3日 (月 ) 学校給食組合議会臨時会 6日 ()尺) 市議会定例会 (初日)

5日 (水)

会派視察研修

7日 Oκ) 市議会定例会 (2日目)

6日 (木) 8日 (ラ根) 市議会定例会 (3日目)

7日 (金) 9日 (釜さ) 市議会定例会 (4日目)

9日 (日 ) 市民体育祭 10日 (I土) 羽 村  「 |]体育
:協

会 納 会

12日 (2K) 議会だより編集委員会 14日 (水) 長期総合計画審査特別委員会

14日 (金 )
へ
°
タンク親善交流大会 15日 (木) 経済委員会

羽村市文化祭オーフ
°
ニングハ

°一ティー 16日 (≦金) 西多摩建設事務所懇談会

16日 (日 ) ふれあい福祉まつり 19日 (月 ) 学校給食細合施設見学

17日 (月 ) 経済委員会視察研修
22日 (木)

市議会定例会 (最終日)

21日 (釜:) 議会だより編集委員会 多摩都市モルール建設促進特別委員会

皆さんの声をお間かせ <ださい )

3月 1日
2日

5日

6日

8日

9日

14日

15日

16日

27日

(本 )

(6≧ )

(月 )

(火 )

(;本:)

(16さ )

(水 )

(′ )ヽ

(金 )

(火 )

本会議 (初日)

本会議 (2日 目)

本会議 (3日 目)

本会議 (4日 目)

常任委員会

常任委員会

予算審査特別委員会

予算審査特別委員会

予算審査特別委員会

本会議 (最終日)

私は市民・ 地域の声が届く開かれた市政をめざし、市

民と行政が協働 した街づくりが行えるように全力で取り

組んでまいります。皆さんのご意見・ ご要望をお間かせ

<ださい。

と み ま つ た か し 後 援 会
会 員 募 集 中 :!

〒205-0014 1東 京都22村市22東2-3-6
E―rnall:takashi@tornirnatu.co.ip

TEL:042-555-7093/F′ へX:042-555-7094
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